

## Neujahrskonzert im Rathaus



### **„Musikalische Raketen begrüßen das neue Jahr 2020“ mit dem Johann-Strauss-Festival Orchester**

**Am Dreikönigstag, 6. Januar 2020 mit Michael Haag, Bass**

Einen Abend voller Charme und Virtuosität verspricht das Neujahrskonzert mit dem Johann-Strauss-Festival Ensemble. Die stets glänzend aufgelegten Musiker begeistern mit Walzerklängen, Polkas, bis hin zu zauberhaften Melodien jeder Art.

Die acht Musiker werden auch an diesem Dreikönigstag musikalische Raketen „ab-brennen“ und auch dieses Mal bringen sie wieder einen Sänger als besonderes Highlight mit.

Der diesjährige Stargast des Ensembles, Michael Haag, Mitglied des berühmten Aalto Theaters Essen, wird mit Arien und Songs aus Oper und Operette das Publikum zu begeistern wissen.

Das im Jahre 1995 gegründete Salonorchester besteht hauptsächlich aus Musikern verschiedener Staats- und Theaterorchester aus Baden-Württemberg und wurde bald eines der bekanntesten seiner Art. Es entzündet ein einzigartiges Feuerwerk der schönsten Melodien vom Walzerkönig und seinen Zeitgenossen.

Inspirierte und glänzend aufgelegte Musiker, dazu Jean-Paul Mathé mit seiner charmannten, informativen und humorvollen Moderation garantieren einen Abend voll Wiener Charme und Esprit.

Viele Tournées durch Süddeutschland bis in die Schweiz und Österreich, seit einigen Jahren auch während des Sommerfestivals in Schleswig-Holstein sowie ständige Wiedereinladungen zeugen vom anhaltenden Erfolg dieses Ensembles.

Lassen Sie sich verzaubern und mitreißen vom Johann-Strauss-Festival Ensemble Baden-Württemberg.

**Das Konzert beginnt um 19 Uhr. Die Karten kosten 17 Euro einschließlich einem Glas Sekt in der Pause. Ermäßigte Karten (9 Euro) gibt es für Schüler und Studenten.**